

Finalabend ohne DFB-Elf, dennoch erfolgreich!

● GEMEINDEFEST MIT GOTTESDIENST, MUSIK, GESANG, SONNE UND KÖSTLICHEN SPEISEN

Das Fest am 10. Juli begann mit einem Gottesdienst, in dem der Kirchenchor unter der Leitung von Heike Binder mitwirkte und drei Chorsätze sang.

Dank des herrlichen Wetters konnten sich die Gäste im Anschluss auf der Terrasse und der Wiese zwischen Kirche und Pfarrhaus im Schatten der Lindenbäume aufhalten. Dort hatte auch die Band „Blues Experience“ ihr Equipment aufgebaut, um dann für zwei Stunden mit ihrer Musik und ihrem Gesang zu unterhalten.

Die Koch- und Backkünste und der Erfindungsgeist unserer Besucher führten einmal mehr zu einem großartigen Ergebnis – dem Buffet, an dem alle ihren Durst und Hunger stillen konnten. An den Tischen wurde geplaudert, diskutiert, gelacht, bis sich die Fußballfans zur Übertragung des Endspiels im Paul-Gerhardt-Haus trafen. Die tolle Bildqualität auf der Großleinwand lockte einige, bis zum späten Ende zu bleiben. Alle, die dabei waren, erlebten ein sommerlich fröhliches Gemeindefest.

Was wäre ein Fest ohne all die helfenden Hände in der Vorbereitung, in der Küche, am Buffet, an den Tischen und an der Technik? Ihnen allen ein herzliches Dankeschön!

Und Danke allen Besucherinnen und Besuchern für ihr Kommen.



Neues Konfi-Konzept für den Jahrgang 2017/18

● WICHTIGE INFORMATION FÜR DEN ÜBERNÄCHSTEN KONFIRMANDENKURS

Alle Jugendlichen, die im Frühjahr 2018 konfirmiert werden wollen, dürfen sich auf eine „coole“ und äußerst attraktive Änderung unseres Konfirmandenunterrichts freuen:

Unsere Kirchengemeinde wird in Kooperation mit einer Reihe anderer Gemeinden aus unserem Kirchenbezirk ein neues Konfirmandenkonzept starten: dazu gehört ein großes Konfi-Camp, das in den Sommerferien 2017 stattfinden wird. Dieses Camp wird im Evang. Jugenddorf Neckarzimmern im Odenwald sein und vom 1. bis 9. September 2017 dauern. Das ist die letzte Woche der Sommerferien im nächsten Jahr. Ca 120-150 Konfirmandinnen und Konfirmanden werden dort in einer ganz besonderen und jugendgemäßen Weise ihren „Konfirmandenunterricht“ mit workshops, Events, Unterrichtseinheiten, Outdoor-Abenteuer, Gottesdiensten und Andachten erleben. Im Anschluss daran wird es keinen wöchentlichen Unterricht geben, sondern andere Angebote in der Gemeinde, teils auch in attraktiven Kooperationen mit den Kirchengemeinden Wolfenweiler und Staufen.

Wir sind der festen Überzeugung, dass über dieses neue Konzept die Jugendlichen noch besser erreicht und sie in ihrer Lebenswelt ernst genommen werden. Zur Orientierung: es handelt sich um alle Jugendlichen, die bis zum 31. August 2018 14 Jahre alt geworden sind – in der Regel besuchen die Konfis während ihres Konfirmandenjahres die 8. Klasse.

Wir bitten alle Eltern der in Frage kommenden Jugendlichen deshalb jetzt schon, den Termin 01.-09.09.2017 von anderen Terminen, insbesondere Urlaub, freizuhalten, damit Ihr Kind am Konfi-Camp teilnehmen kann. Nähere Infos kommen in einem persönlichen Anschreiben im Herbst dieses Jahres!

Infos aus der Gemeinde

NEUES AUS DEM KIRCHENGEMEINDERAT

Am 1. Advent 2013 wurde der amtierende Kirchengemeinderat mit neun Mitgliedern gewählt. In der Zwischenzeit sind jedoch drei Räte ausgeschieden: Birgit Steffen, Bernd Piskator und Gudrun Rupprecht. In Gottesdiensten und im Juni-Blickpunkt wurde die Gemeinde gebeten, Menschen zu benennen, die bereit sind, sich in das Gremium hinzuwählen zu lassen. In der Kirchengemeinderatssitzung am 6. Juli 2016 wurde deshalb Herr Dr. Uwe Nestel zugewählt, der sich bereit erklärt hatte, für das Amt zu kandidieren. Im Gottesdienst am 31. Juli um 10 Uhr wird die offizielle Einführung unter Mitwirkung der Brass Kiew Quintett Academy erfolgen. Auch werden die beiden ausscheidenden Kirchengemeinderäte verabschiedet.

Wir laden deshalb ganz herzlich zu diesem besonderen Gottesdienst ein.

ÖKUMENISCHER GOTTESDIENST AM LORENZEMÄRTHOCK – 14. AUGUST

Bereits zum dritten Mal findet der beliebte ökumenische Open-Air-Gottesdienst anlässlich des Lorenzemerthocks in Ehrenstätten statt. Wir sind am 14. August um 10.30 Uhr wieder Gäste in der Laube des Musikvereins.

Als Interviewpartner haben wir Herrn Prof. Dr. Roland Laszig, den Ärztlichen Direktor der Freiburger HNO-Klinik, gewinnen können. Er wird mit uns über das Thema „Heilung des Taubstummen“ aus seiner fachlichen Sicht ins Gespräch kommen.

Die musikalische Gestaltung des Gottesdienstes wird wieder eine ad-hoc-Combo aus Musikern beider Kirchengemeinden und dem Musikverein übernehmen.

GRÜNER GOCKEL - VERABSCHIEDUNG VON RÜDIGER STOCKMEYER

Zu den Initiatoren der Arbeit des „Grünen Gockel“ in unserer Gemeinde gehörte ganz wesentlich seit Beginn vor 10 Jahren Herr Rüdiger Stockmeyer. Er hat mit großem Engagement z. B. alle Daten zur Erfassung des Energieverbrauchs gesammelt, und für jeden Laien verständlich die Veränderungen durch neue Fenster oder die Pelletheizung aufgezeigt. Weiterhin war er an allen Verhandlungen mit den Firmen beteiligt, sowie bei der aufwändigen Erstellung der Kriterien für die Zertifizierung nach EMAS und dem kirchlichen Umweltmanagement „Grüner Gockel“.

Im Rahmen des Gemeindefestes am 10. Juli wurde ihm ein kleines Dankeschön überreicht.

CHOR UND PERKUSSION

Am 22. Juli 2016 fand die erste Probe zum Projekt „Chor und Perkussion“ statt, das bereits im letzten Blickpunkt vorgestellt wurde. Das Konzert findet dann am Sonntag, den 23. Oktober um 19 Uhr in der Wallfahrtskirche Mariä Himmelfahrt in Kirchhofen statt. Nähere Infos und die Probentermine gibt es auf unserer Homepage <http://www.ekeb.de/artikel/chor-und-perkussion.htm>

KREATIV-WERKSTATT

10. Oktober 19.30-21.30 Uhr Herbstdeko (Frau Stockmeyer)

24. Oktober 19.30-21.30 Uhr Sternenwerkstatt (Frau Elvers)

7. November 19.30-21.30 Uhr Boshi (Mützen) häkeln (Frau Speyer)

14. November 19.30-21.30 Uhr Fotos ordnen und bearbeiten (mit Windows 10), 4-5 Teilnehmer

Pro Abend: 5,- € plus Materialkosten.

Anmeldung bei Frau Stockmeyer Tel: 82781 oder 0172/9457802

FLOH- UND KREATIVMARKT AM 24. SEPTEMBER VON 9 BIS 16 UHR

Marktplatz für KREMPEL und KREATIVES (von Recyclingkunst bis Ölgemälde ...) – alles ist willkommen! Standgebühr 3 € pro m, Kuchenspenden sehr erwünscht.



Anmeldung zum Newsletter
unter <http://newsletter.ekeb.de>
oder mit diesem QR-Code



Spendenkonto: Volksbank Staufen
IBAN: DE11 6809 2300 0000 7642 05

Juli 2016:

Der Herr gab zur Antwort: Ich will meine ganze Schönheit vor dir vorüberziehen lassen und den Namen des Herrn vor dir ausrufen. Ich gewähre Gnade, wem ich will, und ich schenke Erbarmen, wem ich will.

Exodus 33,19 (E)

August 2016:

Habt Salz in euch und haltet Frieden untereinander!

Markus 9,50 (E)

Infos

GOTTESDIENST
Sonntag 10 Uhr

TAUFEN
Nach Absprache

ABENDMAHL
1. Sonntag im Monat

JUGENDCHOR
Next Generation
Dienstag 19 Uhr

KIRCHENCHOR
Donnerstag 20.15 Uhr

KINDERGOTTESDIENST
25.9. / 9.10.,
parallel z. Gottesdienst
weitere Termine im Mitteilungsblatt

MINIMAX-GOTTESDIENSTE FÜR 1-5 JÄHRIGE
und ihre Geschwister,
Eltern und Großeltern:
18.9., 11.15 Uhr

DIENSTAGSRUNDE
siehe Infos links

SPIELEABENDE
5.8., 2.9., 17 Uhr

MÄNNERSTAMMTISCH
17.8. Adler Offnadingen
21.9. Rössle St. Ulrich,
jeweils 20 Uhr

MÄNNERMORGENWANDERUNGEN
13.8., 10.9., 7 Uhr

V.i.S.d.P. und Layout
Fritz Breisacher, Pfarrer
© Fotos: privat